
 

Regione; Lucia Fortini: Comprendo chi è dubbioso ma vaccinarci è la
soluzione

  

Napoli. "Credo fermamente nella scienza e sono convinta che l’unico
strumento che abbiamo a disposizione per sconfiggere definitivamente il

covid 19 sia il vaccino. Comprendo timori, dubbi e perplessità, ma per la
nostra salute e per quella di chi vive accanto a noi dobbiamo
assolutamente vaccinarci. Continuiamo a utilizzare le mascherine,
laviamoci spesso le mani e rispettiamo tutte le regole di
prevenzione. Ancora un pò di sacrificio per ritornare presto a vivere senza
più paura"; Lucia Fortini, Assessore regionale all'Istruzione, alle Politiche
Sociali ed alle Politiche Giovanili.
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